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 Alla c.a.  

 dei  Dirigenti Scolastici 
degli Istituti interessati 

 
OGGETTO: Comunicazione relative al  Fondo Europeo Asilo Migrazione e Integrazione 
(FAMI 2021-2027) - Obiettivo Specifico 2. Migrazione legale e Integrazione – Misura di 
attuazione 2.d) – Ambito di applicazione 2.h) - Intervento c) Istruzione inclusiva “Interventi 
di rafforzamento dell’integrazione scolastica di alunni e studenti di Paesi terzi 2023-2026” 

 

Gentilissimi,  

come già anticipato l’Istituto Comprensivo 1 Martini, delegato dall’USRVE quale scuola Capofila 

di soggetto proponente per la presentazione di una proposta progettuale da finanziare a valere sul 

Fondo Europeo Asilo Migrazione e Integrazione (FAMI 2021-2027), ha presentato entro i 

termini previsti (31/10/2023)  il progetto relativo a “Interventi di rafforzamento dell’integrazione 

scolastica di alunni e studenti di Paesi terzi 2023-2026”.  

La Commissione, appositamente istituita dal Ministero dell’Interno,  dovrà prendere in esame e 

valutare le proposte progettuali e pubblicare i progetti approvati. 

Successivamente, qualora il progetto presentato dalla scrivente scuola fosse finanziato, dovrà essere 

stipulata e  sottoscritta la Convenzione di Sovvenzione dal rappresentante legale dell’IC 1 Martini  e 

dall’Autorità di Gestione del  Fondo Europeo Asilo Migrazione e Integrazione (FAMI 2021-

2027) e dovrà essere documentato quanto richiesto dalla stessa Convenzione. 

Solo dopo aver espletato tutte le operazioni descritte, sarà convocata dall’IC 1 Martini una riunione 

con i dirigenti scolastici e i referenti di progetto per illustrare la progettualità approvata e si darà 

quindi seguito alle necessarie rimodulazioni in quanto le richieste pervenute dagli Istituti 

comporterebbero un budget pari a più del doppio di  quanto messo a disposizione per le scuole del 

Veneto. Inoltre, sarà effettuata, a cura dell’IC 1 Martini, anche un incontro con i Direttori S.G.A. 

per illustrare le procedure amministrative collegate al progetto. 

Precisiamo che ad oggi non sono a noi noti i tempi per la  realizzazione delle azioni necessarie per 

dar seguito alla Convenzione, sarà tuttavia nostra cura, qualora fosse approvato il progetto,  

comunicare tempestivamente a tutti gli istituti l’avvio delle attività. Riteniamo, comunque, che i 

tempi di avvio non saranno inferiori a due mesi. 

Si coglie l’occasione per inviare la locandina di un seminario promosso dalla Rete di Treviso. 

Ringraziando per la collaborazione, porgiamo cordiali saluti. 

 
Prof.ssa Luana Scarfì 

Firmato digitalmente ai sensi D.lgs n.82/2005 
e successivi aggiornamenti 


